

後期に向けて！

先週の始業式の中で、小低部の吉井さん、小中部のホーウビーさん、中学部の川田さんが後期の抱負を立派に発表してくれました。前期を振り返り、後期も目標を持って、目標達成のために頑張っていくことを力強く語ってくれました。子どもたちが、本校のことを大切だと考え、好きでいてくれていることに感動しました。私も、この学校が一番好きです。これからも、子どもたちが、「レインボー、大好き！」と言ってくれるように、努力していきたいと思います。今後も、保護者の皆様のご協力とご理解を期待しております。



体調管理の徹底を



最近、やっとハワイも涼しくなってきたような気がします。そのせいか、風邪のような症状で体調不良を訴えてくる子どもたちが増えています。ご家庭でも、お子様の体調管理に十分に気をつけてください。もし、体調が思わしくない時には、決して無理をさせないようにしてください。

駐車場利用の協力についてのお願い

今週は、小6の修学旅行のため、学校に不在となります。そこで、10日(土)は、理事会より石田理事に代理校長を勤めていただきます。理事の方に、普段の学校の様子を見ていただく良い機会だと思っています。子どもの素敵な笑顔ややる気を見ていただけること嬉しく思います。



トップアスリートとは？



南アフリカを撃破するなど、ラグビー日本代表の活躍が話題になっています。そんな中、こんな記事を見つけました。「自分たちが使ったロッカーは自分たちできれいにしようということです。僕たちは偉くも何ともない。感謝の気持ちを込めて、掃除をしよう。ちゃんと足元を見ようということです。」自分を支えてくれる周りに対して感謝できることが、トップアスリートの条件かもしれませんね。

駐車場利用の協力についてのお願い



毎週、子どもたちの送迎ありがとうございます。駐車場に関して、許容台数の問題等で大変ご迷惑をおかけしております。ご不便をおかけしている中で、何人かの保護者の皆様からは、「混雑時には、お手伝いしても良いですよ」という有難いお言葉をいただき、感謝しています。今後も現行のルールを守り、保護者のご協力とご理解の下、少しでも改善できるように努力していきたいと思います。今後も、駐車場の利用に関して、保護者のご協力とご理解をお願い申し上げます。

事務所閉鎖のお知らせ



10月13日(火)は、休日振替のため、事務所は閉鎖となります。大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきますようお願い致します。